

REPORTAN AVANCE DE 50% EN AMPLIACIÓN DE CARRETERA TEOLOYUCAN-HUEHUETOCA

- *Trabaja gobierno mexiquense en la liberación del derecho de vía para continuar con las obras de la vialidad.*

Teoloyucan, México, 28 de marzo del 2016.- La Secretaría de Infraestructura realiza la ampliación de la carretera Teoloyucan-Huehuetoca, con la que se podrán mejorar sus tiempos de traslado, su movilidad y el traslado de mercancías, impulsando el dinamismo económico de la zona.

Las obras, que se realizan a través de la Junta de Caminos del Estado de México, consiste en la ampliación de carriles de la arteria en un tramo de 1.2 kilómetros, con lo que más de 150 mil habitantes podrán disfrutar los beneficios del mejoramiento de la vialidad.

Rubén Bringas Peñaloza, director de la Junta de Caminos, explicó que los trabajos, que registran un avance del 50 por ciento, se han realizado de manera paulatina, debido a que existen acciones para la liberación de algunos derechos de vía que se encuentran invadidos.

“Se han realizado los procedimientos de manera muy cuidadosa, a fin de que las personas que se han asentado de manera indebida en lo que es el derecho de vía de esta carretera, salgan de él y se pueda dar continuidad a los trabajos”, explicó el funcionario.

Los trabajos, que representan una inversión de alrededor de 30 millones de pesos, serán también de beneficio para los miles de estudiantes que asisten día a día a la Facultad de Estudios Superiores de Cuautitlán, campus de la Universidad Nacional Autónoma de México, al encontrar mejores condiciones de tránsito en la región.

Bringas Peñaloza señaló que los trabajos forman parte de las obras realizadas con recursos del Fondo Metropolitano, dinero que se aplica en el desarrollo y mejoramiento de las opciones de movilidad en el Valle de México.

El funcionario señaló que el avance ha sido gradual, debido a que se han cuidado todos los detalles en la liberación del derecho de vía, mismos que continuarán realizando de la mano de las instancias correspondientes a fin de concluir los trabajos de ampliación de la arteria, que podría ocurrir en los próximos meses.